

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

la ville souhaite un bon voyage aux élèves !

Aujourd'hui, les élèves des deux classes de CM1 de l'école Malraux sont en classe de découverte à Lion-sur-Mer dans le Calvados. Ils auront l'opportunité de découvrir des sports nautiques ou des sports de vitesse comme le char à voile, activité à laquelle ils s'adonneront dès leur arrivée.

La ville de Duclair est heureuse de participer financièrement à une large partie de ce voyage. Présent ce matin au départ des enfants avec Christine Charlot, adjointe chargée de l'éducation, et de plusieurs élus, il me paraît essentiel que ce type de voyage existe non seulement pour permettre à des élèves d'appréhender de nouvelles pratiques sportives mais aussi pour leur donner l'occasion de vivre en collectivité et de gagner en autonomie.

Nous leur souhaitons ainsi un bon séjour en ce début de saison printanière.

Jean Delalandre



Maire de Duclair